

De la part de Frédéric DOCHE

Au sujet de ma Candidature en tant qu'administrateur de CentraleSupélec Alumni

Chers alumnis,

L'association traverse actuellement des moments houleux. Connaissant bien l'association depuis de nombreuses années, j'ai proposé ma candidature afin de pouvoir œuvrer pour rassembler les communautés, mais aussi rassembler l'ensemble des alumnis, qu'ils soient à Paris, en régions, à l'international.

De très belles actions ont déjà été menées. Maintenant que nos associations ont fusionné, il nous faut capitaliser sur ces succès et construire une nouvelle association ouverte, à l'écoute de ses alumnis, fédératrice et rayonnante. Je suis convaincu que nous en avons les moyens, il nous faut rassembler les énergies.

Etant indépendant, si je suis élu administrateur, je soutiendrai le projet de la présidence le plus en accord avec ces orientations.

A Bientôt

Frédéric

